



平成 27 年 1 月 22 日

加賀市長 宮元 陸 殿

大林・山下グループ
(代表企業) 株式会社大林組
北陸支店金沢営業所
所長 近江 純一

加賀市統合新病院建設事業の請負代金額の変更
に関する交渉の市民等への公開について（ご回答）

謹啓 貴市益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、弊社では、昨年 2 月から建設物価の高騰等による請負代金の変更についての協議をお願いし、貴市の要請に応じて関係資料を提出してまいりました。そのような状況のなか、昨年 11 月 25 日に貴市より発加医療第 8 号「加賀市統合新病院建設事業請負契約額について」の通知を受領し、今後の請負代金の変更に関する協議については、市民等に公開で行う旨のご説明を受けました。

請負代金の変更は、事業者選定のためのプロポーザル時の一般公開審査と異なり、契約書及び詳細図面に基づき工事項目毎に実務的に協議を進めることが一般的であると思われます。また、協議の過程で膨大かつ多岐に亘る工事項目について、弊社の個別具体的な調達価格や施工方法等の情報を提供し、評価、検証作業を積み重ねる必要があると存じます。これを公開で行うことは、弊社にとりましては前例のないことで、困惑しております。

つきましては事情ご賢察いただき、公開協議をご辞退させていただきますことにご理解賜りますようお願い申し上げます。

なお、弊社といたしましては、安全・安心な建物をご提供するべく鋭意施工を進めていますが、昨今の建設物価等の高騰による建設業の置かれた現況にご配慮ください、当事者間の協議を早急に開始していただくようお願いする次第でございます。

謹白